

教員の退職増加の中、「ふきこぼれ教員」こそが教育革命の先駆者に 教員・元教員が学校の枠を超えて、教育の未来を語る新コミュニティ発足記念 「教員ブラック×ドラゴン先生コラボトークショー」 3月15日@渋谷

保護者や教員に向けてコーチング塾を主宰している株式会社ドラゴン教育革命代表であり元教員の坂田聖一郎は、現役教員で SNS で学校教育について発信をしている「教員ブラック」氏とともに、教員・元教員が学校の枠を超えて、教育の未来を語る新しい教育コミュニティを設立します。教育に情熱を持ちながらも、学校という組織の枠に収まりきらず、現場を離れたふきこぼれ教員と「学校は好きだけど、今の仕組みに限界を感じる」「授業や子どもは大好きだけど、現状にモヤモヤしている」といった気持ちを抱えるふきこぼれそうな教員たちが、共に語り繋がりあえるコミュニティです。そのキックオフとして、「教員ブラック×ドラゴン先生コラボトークショー」を2025年3月15日14:00～渋谷にて開催いたします。



背景とコミュニティ概要

【教員不足の現状とふきこぼれ教員の存在】

学校教育の現場は、教員不足という深刻な問題に直面しています。特に、20代や30代といった若手教員の退職率が高く、教育現場の維持が困難になりつつあります※『総務省 地方公務員退職状況等調査』。最近、**教育を変革したいと考えながらも、学校を離れた教員を指す言葉として「ふきこぼれ教員」という言葉が生まれており**、教育現場での限界を感じた教員が、より自由な環境で自らの教育理念を実現しようとする姿勢を反映しています。やりたい教育はあるものの、『あれはダメ、これはダメ』という制限が増える中で、学校が窮屈になり孤独感やモヤモヤを抱え、本来だと学校にいるべき教員が学校を離れてしまうのです。

【教員・元教員が対等に意見を交わり、互いに支え合いながら教育を前進させる新コミュニティ「はみだし先生」設立】

5年前に教育現場から飛び出し、学校教育を変えるべく株式会社ドラゴン教育革命を設立したふきこぼれ教員代表格のドラゴン先生と、SNSで「教員ブラック」として独自の発信を続ける現役先生が、**学校内外を問わず教育を前進させたい先生達が対等に意見を交わり、互いに支え合える新コミュニティを作ります。**

コミュニティ名：「はみだし先生」（通称：はみせん） ※職員室ではみだしている先生という意味から。

★「はみだし先生」が目指すもの★

- 教育をより良くするために、現場にいる先生・辞めた先生が協力できる場をつくる
- 子どもたちを笑顔にするために、枠にとらわれない発想を共有する
- 教員を辞めることも、続けることも、等しく価値がある。つまり「学校を辞める＝負け」「続ける＝正義」ではない。教員のキャリアには多様な選択肢があっいいい。

<報道関係の方からのお問い合わせ先>

株式会社ドラゴン教育革命 担当：廣田 TEL：090-2019-0547 MAIL：info@dragonteacher.com

<https://dragoneducationalrevolution.com/>

開催概要

「はみだし先生」では、コミュニティの発足を記念し、キックオフイベントとして下記を実施します。

イベント名称：「コミュニティ『はみだし先生』設立記念～教員ブラック×ドラゴン先生コラボトークショー～」

詳細はこちら：[はみだし先生～教員ブラック×ドラゴン先生コラボトークショー～ | Peatix](#)

場所：東京都渋谷区神泉町 8-1 フォーラム渋谷神泉 10F 株式会社ドラゴン教育革命

開催日時：2025年3月15日（土）14：00～16：30（メディア受付は13：45～）

当イベントは少人数ですが、今後は参加者や賛同人数を今後拡大し、エネルギー高く現場で子どもたちに向き合う教員を増やし、日本の学校教育を大人たちが一丸となってより良くしていきたいと強く願っています。

登壇者（コミュニティの発起人）

坂田聖一郎（通称：ドラゴン先生） 元小中学校の正規教員（11年）。ティーチング主体の教育現場に違和感を感じていた中、学年主任と進路指導担当というダブルの新担当を担うことになり、月残業200時間を超えるような過酷な働き方も経験。起業当時は学校教育を外から変えなければいけないと使命感を燃やしていたが、現在は現役の先生とともに学校教育をより良く、さらに面白くしていきたいと願う。



教員時代、2019年夏に「ワッチャトヨタ」という団体を立ち上げ、愛知県豊田市で200名の先生方をリアルで集めるイベントを行ったり、同年冬には「ネクスティチャー」という次世代の教員の働き方を提言する団体を立ち上げました。しかしコロナが来てリアルイベントができなくなりました。退職後、私はそこから教育コミュニティはやっていません。あれから約5年を経て、ようやくやりたい教育革命の形が見えてきて、全く新しい教育コミュニティとして、ふきこぼれそうな教員たちをひとりぼっちにさせない「はみだし先生」を作ることになりました。私はもうふきこぼれてしまった教員だけけどホントは学校を辞めたくなかったし教員を続けていたかった。でもあの学校の仕組みの中で働くのはもう限界でした。だからこそまだ現場でがんばってくれている今にも吹きこぼれそうな教員たちとつながりたいんです。



教員ブラックXのフォロワー 約1.2万人 教員歴15年の30代現役中学校教員教員採用後、約3年、年間休日30日以下というブラックな環境で働く。「これが教員の宿命なのか？」と疑問を抱きながらも子どもたちのために全力を尽くす毎日を過ごしてきた。しかし、そんな働き方に限界を感じ、自由な働き方を模索し、来年度いっぱいでの退職を決意。「現役教員の役に立ちたい」「退職や起業を考えている先生と繋がりたい」そんな想いで、教員コミュニティの立ち上げを準備中。

報道関係者の皆様

大変お忙しいとは存じますが、この件につきましてご取材いただき、報道のお力でより多くの皆さまへ届けるきっかけとしていただけましたら幸いです。取材をご希望の方は、3月13日までに下記までご連絡をお願い致します。※**教員ブラック氏及び現役教員の参加者については個人情報の開示はNGとした上で対応させていただきますことご了承ください。**

（当日の取材が難しい場合は別日での弊社代表ドラゴン先生の取材対応も可能です。）

株式会社ドラゴン教育革命 広報担当 廣田美絵子 TEL：090-2019-0547 MAIL：info@dragonteacher.com

株式会社ドラゴン教育革命について

株式会社ドラゴン教育革命は、元教員の坂田聖一郎が「子どもたちの笑顔」をビジョンに2020年に設立しました。ティーチングが基本の学校教育を変えるべく、「学校教育にコーチングとやさしさを」を掲げ、ままためコーチング塾を展開し、子どもたちの身近にいる先生や親に向けてコーチングを伝えています。コーチングを学ぶことで、大人が自分自身と相手の可能性を信じられるようになり、逆境を面白がれるマインドになっていただくことを使命としています。そんな大人がたくさんいる世の中は、子どもたちの笑顔があふれる社会だと確信しています。

<報道関係の方からのお問い合わせ先>

株式会社ドラゴン教育革命 担当：廣田 TEL：090-2019-0547 MAIL：info@dragonteacher.com

<https://dragoneducationalrevolution.com/>